

ESV Pocking radelt nach Aldersbach

Eine Fahrradtour stand dieses mal auf dem Programm des Eisenbahner Sportvereins Pocking. Insgesamt 13 Teilnehmer hatten sich angemeldet. Gestartet wurde in Berg bei Pocking und auf dem Rottalradweg wurde bis nach Karpfham geradelt. Ab hier hieß es dann stärker in die Pedale treten, denn bis nach Bad Griesbach, wo am Stadtplatz noch einige Radler zur Gruppe kamen, ging es stetig bergauf. Die Route über Holzhäuser, Freiling, Brunnwies und Haarbach bot immer wieder landschaftlich schöne Ausblicke ins Holzland. Über Haarbachloh und Beutelsbach war dann schnell der Marktplatz von Aidenbach erreicht. Ein kurzes Stück noch auf dem Radweg und schon war die Asamkirche in Aldersbach in Sichtweite. Pünktlich zur Mittagszeit war dann der Biergarten des Bräustüberls Aldersbach erreicht. Um die Rundtour abwechslungsreich zu gestalten, führte der Rückweg über Parschalling, Dorfbach, Hübing, Thiersbach und Thanham nach Berg bei Schmidham. Das nächste Etappenziel war dann das Kloster Tettenweis, wo noch eine Kaffeepause eingelegt wurde, bevor es bei herrlichem Wetter auf dem Radweg zurück nach Pocking ging. Die gesamte Tour hatte eine Länge von 74 km, die von allen Teilnehmern problemlos gemeistert wurde.

